



EN 2017, COEUR CÔTE FLEURIE LANÇAIT SA PROPRE FORMATION DE SAUVETEUR EN MER. ELLE OFFRE AUX JEUNES UNE FORMATION GRATUITE AVEC, EN ÉCHANGE, UN ENGAGEMENT DE 3 SAISONS À TRAVAILLER SUR LES PLAGES DE COEUR CÔTE FLEURIE. UN AN APRÈS, FAISONS LE BILAN.



Christophe Chery,
Formateur

Comment décriez-vous la formation sauveteur ?

Cette formation est un véritable engagement sur le plan personnel avec des entraînements plusieurs fois par semaine. Si la formation est

gratuite, c'est également une obligation de réussite. Parce qu'en cas d'abandon ou d'échec, le stagiaire s'engage à rembourser les frais de formation, au prorata de son parcours. C'est une belle initiative qui permet d'ancrer nos jeunes sur "leur" territoire avec de nouveaux postes à pourvoir chaque année.

Quel profil faut-il avoir pour postuler ?

La formation est accessible à tous. Il suffit d'avoir en soi l'envie d'aider les autres. Les profils de cette 1^{ère} formation étaient variés : des lycéens de la section sauvetage du Lycée Maurois à Deauville, en passant par des étudiants et des personnes en reconversion professionnelle.

Quel bilan pouvez-vous tirer de l'année passée ?

C'est une bonne première année ! Il est important de bien faire comprendre aux jeunes que c'est un réel engagement. La formation prend tout son sens à la fin de la 1^{ère} année avec les exercices en mer. **Le vrai plus de la formation, en dehors d'être gratuite, c'est que les stagiaires ont tous manipulé le matériel de secours en conditions réelles.**

Quels sont vos objectifs pour 2018 ?

Nous renouvelons l'expérience ! Notre souhait est d'établir un calendrier plus resserré pour la présentation aux examens. Tous les sauveteurs sont embauchés, mais il faut permettre aux communes d'anticiper les recrutements pour assurer la surveillance de toutes les plages de Cœur Côte Fleurie.

Maintenant qu'ils sont diplômés, ou en voie de l'être, quel est l'avenir proche de vos sauveteurs ?

La plupart étudiants, ils s'assurent un job d'été pendant 3 ou 4 ans. Certains vont rester dans le sport, d'autres vont passer un diplôme d'Etat.



Charles TROUBAT - 18 ans
Elève de la 1^{ère} promotion de sauveteurs Cœur Côte Fleurie,

Avec de la motivation et du

travail on peut parfaitement réussir la Formation Sauveteur ! Pendant le cursus, je suivais en moyenne trois entraînements par semaine sans compter la théorie. Mais grâce à ça, j'ai le PSE1 (Premiers Secours en Equipe de niveau 1), le permis bateau et le BNSSA (Brevet National de Sécurité et de Sauvetage Aquatique). Christophe, notre entraîneur, a été disponible et bon formateur, je me suis senti vraiment prêt pour passer les épreuves. Cet été, pour ma 1^{ère} saison, je serai en poste sur la plage de Trouville-sur-Mer. J'en suis vraiment satisfait !

INFOS / INSCRIPTIONS

Retrouvez le programme complet sur :

www.coeurcotefleurie.org rubrique "vivre"

Contacts : Christophe CHERY : 06 85 41 70
sauveteur@coeurcotefleurie.org